

## EQUIPAMIENTO

# Sierra Nevada presenta un Erte sobre el 82% de su plantilla

La estación educirá su oferta esquiable a deportistas profesionales y a la población de Monachil tras las nuevas restricciones de movilidad impuestas en Andalucía.

Palco23

28 ene 2021 - 16:12



Sierra Nevada se ajusta tras las nuevas restricciones en Andalucía. La estación granadina, de gestión pública, presentará un expediente de regulación temporal de empleo (Erte) sobre el 82% de su plantilla, según ha explicado en un comunicado Cetursa, gestora de la instalación.

A partir del próximo lunes, Sierra Nevada reducirá su actividad al mínimo, con sólo veinte kilómetros de pistas y dos remontes. La instalación estará abierta sólo a deportistas profesionales y a la población de Monachil, donde se encuentran la estación de esquí y la montaña.

La decisión se ha tomado, según Cetursa, tras examinar “la nueva situación epidemiológica Covid-19 en Andalucía y sus efectos sobre la movilidad, con una fuerte y paulatina reducción del mercado de la estación”.

## Sierra Nevada presentará un Erte durante catorce días a partir del 1 de febrero

En enero, tras las primeras restricciones en Andalucía con la tercera ola, la Junta trató de mantener la actividad permitiendo que quienes contara con un forfait para esquiar sí pudieran desplazarse entre municipios. Sin embargo, la extensión del cierre perimetral de municipios ha terminado por hacer inviable el mantenimiento de la actividad.

El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, ha reconocido hoy que “es muy probable” que se tenga que acordar “un cierre temporal” de la estación de esquí, según recoge *Ideal*.

El Erte tendrá una duración inicial de 14 días a contar desde el 1 de febrero y afectará a los empleados de remontes, hostelería, parking y el *sport club*. La plantilla total asciende actualmente a 476 personas.